

AIC - AVICENNA INTERNATIONAL COLLEGE

avicenna.hu


L'Avicenna International College (AIC), fondé en 1995 et situé à Budapest, en Hongrie, est un établissement d'enseignement à vocation internationale qui prépare les élèves aux parcours universitaires et professionnels internationaux.

Depuis plus de trente ans, l'AIC accueille des élèves de plus de 50 pays et a accompagné des milliers de diplômés vers des études universitaires et des carrières réussies dans les domaines de la médecine, de l'ingénierie, du commerce et autres.

Aujourd'hui, l'AIC révolutionne l'éducation grâce à la mise en œuvre d'AIMES (Avicenna Intelligent Modular Education System), un écosystème moderne de gestion de l'apprentissage qui combine mentorat, apprentissage actif et technologies intelligentes pour créer un environnement éducatif centré sur l'humain et tourné vers l'avenir.

L'AIC propose un enseignement secondaire bilingue ainsi qu'une gamme de programmes internationaux et préparatoires conformes aux normes académiques européennes et mondiales. Les élèves peuvent préparer le baccalauréat hongrois (Matura) ainsi que des qualifications reconnues internationalement telles que le Pearson Edexcel IGCSE et les A-Levels, leur permettant d'accéder aux meilleures universités du monde. L'AIC est fier de proposer des programmes de diplôme FEDE.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Enseignement secondaire

- Programme bilingue hongrois-anglais pour le lycée
- Année préparatoire pour les élèves internationaux
- Matura hongroise (diplôme de fin d'études secondaires)
- Délivré par le ministère hongrois de l'Éducation et reconnu dans toute l'Union européenne.
- Programme international Pearson Edexcel
- Programme IGCSE
- Programme A-Level
- Les élèves peuvent suivre le cursus de la Matura hongroise ou le combiner avec des études IGCSE/A-Level afin d'obtenir un double parcours académique pour l'admission dans les universités internationales.

Formations postsecondaires

- Diplôme Avicenne d'études pré-médicales (ADPMS)
- Diplôme en commerce et marketing (DBM)
- Diplôme en informatique et technologies (DITT)
- Diplôme d'études linguistiques anglaises (DELS)
- Diplôme d'études linguistiques allemandes (DGLS)
- Diplôme d'études supérieures – Pré-Master (DGSM)
- Diplôme d'études supérieures – Pré-Doctorat (DGSP)

Programmes de Bachelor et de Mastère en collaboration avec la FEDE :

- Informatique et technologies numériques
- Gestion du tourisme et de l'hôtellerie



LANGUES D'ENSEIGNEMENT Anglais / Hongrois



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Programme IGCSE de Pearson Edexcel
- Programme A-Level de Pearson Edexcel



VIE ASSOCIATIVE

- Associations étudiantes, programmes culturels, activités de mentorat et vie communautaire internationale



CHIFFRES CLÉS

300 étudiants
30 enseignants
9 partenariats
Date de création : 1995
4 événements par an
Bâtiment de 2 000 m²

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **Autorité éducative hongroise (Licence officielle OM-201799), Pearson Edexcel, College Board, Edmentum International**



INFOS PRATIQUES

Orczy ut 3-5,
1089 - Budapest
HONGRIE

+36 30 823 75 92

admission@avicenna.hu



INFOS RÉGION

Patrimoine célèbre

Centre historique de Budapest
(inscrit au patrimoine mondial de l'UNESCO)
 Le Danube et le quartier du château de Buda
 Le Parlement hongrois et le pont des Chaînes

LES + DE L'ÉCOLE

- Enseignement intégrant l'IA (AIMES)
- Apprentissage par le mentorat
- Communauté internationale (plus de 20 nationalités)
- Cours d'anglais (anglais-hongrois)
- Double diplôme (Matura et A-Level)
- Classes à effectifs réduits et apprentissage personnalisé
- Aide à l'obtention du visa et du permis de séjour
- Logements étudiants
- Assurance maladie et accès aux soins de santé
- Activités sportives et culturelles



AIC - AVICENNA INTERNATIONAL COLLEGE

avicenna.hu



Avicenna
International College
SINCE
1995



Avicenna International College (AIC), founded in 1995 and located in Budapest, Hungary, is an internationally oriented educational institution dedicated to preparing students for global academic and professional pathways.

Over more than three decades, AIC has welcomed students from over 50 countries and has guided thousands of graduates toward successful university studies and careers in medicine, engineering, business, and other fields.

Today, AIC is transforming education through the implementation of AIMES (Avicenna Intelligent Modular Education System), a modern learning management ecosystem that combines mentorship, active learning, and intelligent technology to create a human-centered and future-ready educational environment.

AIC offers bilingual secondary education as well as a range of international and preparatory programs aligned with European and global academic standards. Students may pursue the Hungarian Matura diploma as well as internationally recognized qualifications such as Pearson Edexcel IGCSE and A-Level, enabling access to leading universities worldwide. AIC proudly offers FEDE degree programs.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates **an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts **an international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Academic Programs

Secondary Education

- Hungarian-English Bilingual High School Program
- Preparatory Year for International Students
- Hungarian Matura (High School Diploma)
- Issued by the Hungarian Ministry of Education and recognized across the European Union.
- Pearson Edexcel International Program
- IGCSE Program
- A-Level Program
- Students may follow the Hungarian Matura pathway or combine it with IGCSE/A-Level studies to obtain dual academic pathways for international university admission.

Post-Secondary Programmes

- Avicenna Diploma in Pre-Medical Studies (ADPMS)
- Diploma in Business and Marketing (DBM)
- Diploma in IT and Technology (DITT)
- Diploma in English Language Studies (DELS)
- Diploma in German Language Studies (DGLS)
- Diploma in Graduate Studies – Pre-Master (DGSM)
- Diploma in Graduate Studies – Pre-PhD (DGSP)

Bachelor and Master programs in collaboration with FEDE in fields such as:

- IT and Digital Technologies
- Tourism and Hospitality Management



TEACHING LANGUAGES

English / Hungarian



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Pearson Edexcel IGCSE Program
- Pearson Edexcel A-Level Program



CAMPUS LIFE

■ Student clubs, cultural programs, mentorship activities and international community life



KEY FIGURES

300 students
30 teachers
9 partnerships
Date of creation : 1995
10 events per year
Building of 2 000 m2

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Hungarian Educational Authority (Official License OM-201799), Pearson Edexcel, CollegeBoard, Edmentum International



PRACTICAL INFOS

Orczy ut 3-5,
1089 - Budapest
HONGRIE

+36 30 823 75 92

admission@avicenna.hu



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Famous heritage

Budapest Historic City Center
(UNESCO World Heritage)
Danube River and Buda Castle
District
Hungarian Parliament and Chain
Bridge

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- AI-integrated education (AIMES)
- Mentorship-based learning
- International community (20+ nationalities)
- English language education (English-Hungarian)
- Dual diploma pathways (Matura & A-Level)
- Small classes and personalized learning
- Visa and residence support
- Student housing and accommodation
- Medical insurance and healthcare access
- Sports and cultural activities



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles